DECRETO DE ******

S. E. el Jete del Estado

acordando la

beligerancia de España

Madrid, 12. - Artículo único: Se hace público el siguiente acuerdo del Consejo de Ministros Extendida la lucha al Mediterráneo por la entrada de Italia en guerra con Francia e Inglaterra, el Gobierno ha acordado la NO BELI-GERANCIA de España en el conflicto.

Dado en El Pardo a doce de Junio de mil novecientos cuarenta. - FRANCISCO FRANCO, El Ministro de Asuntos Exteriores, JUAN BEIG-BEDER ATIENZA.



Año VII. - Número 1.757

DIARIO REGIONAL DE INFORMACION GENERAL

Ceuta, 14 de Junio de 1940

RIS es declarado of te ciudad abierta

Se suspende la navegación por el

Roma, 13. — Noticias recibi das de esta capital anuncian que el Gobierno egipcio ha de cidido suspender toda la nave gación a través del Canal de Suez. Solo podrán utilizarlo los buques de guerra británicos.

Crónica de la D. N. B.

Pérdidas enormes de las que Francia no podrá reponerse

"En las recientes operaciones el ene migo ha perdido una importante can tidad de cañones. Ya ayer el parte del Alto Mando alemán anunció, que un solo destacamento de la D. C. A. ha bía destruído doscientos, y hoy dá cuenta de que dos de los ejércitos ale manes del ala derecha han inutiliza do o capturado más de doscientos.

Berlín, 13. — Crónica de la D. N. B. | Francia no podrá reponer estas pérdi das, porque sus fábricas, aún intactas, no tienen la capacidad de producción necesaria para ello. Hay que subrayar que estas victorias sobre las divisio nes blindadas francesas, corresponden solo a la artillería, sino también a otras armas, la Infantería y los In genieros han contribuído a estos triun fos alemanes. - EFE.

del vapor italiano POLENSO apresado en GIBRALTAR han LLEGADO a ALGECIRAS

Algeciras, 13. — Ayer tarde han lle gado procedente de La Línea, unos se senta tripulantes del vapor italiano "Polenso", que fueron apresados por las autoridades de Gibraltar. A su lle gada a Algeciras, el corresponsal de la Agencia Logos, tuvo ocasión de ha blar personalmente con el Comandan te de disho huma con el reimer nile te de dicho buque, con el primer pilo to, con el segundo oficial, con el radio telegrafista y otros oficiales. Todos ellos no ocuitan su agradecimiento a las autoridades españolas por las aten ciones que les han dispensado y su sa tisfacción por encontrarse en suelo

El Comandante del "Polenso" ha manifestado que tan pronto como se

conoció la decisión adoptada por Ita lia de declarar la guerra a los alia dos rociaron de gasolina el buque e incendiaron unas bombas.

Añadió que el único barco captu rado por los ingleses ha sido el "Tel que estaba navegando en las cer ce", que estaba navegando en las cercanías de Gibraltar, y que, se encuen tran totalmente hundidos, el "Paga so", el "Lavore", el "Oltera" y otros. El citado comandante añadió que únicamente siente la pérdida de toda la documentación del navio, que en

la necesidad de acelerar el hundimien

no pudo salvar. Los citados tripulantes, han ma nifestado de manera unánime su sa tisfacción por encontrarse ya en la España de Franco.

REYNAU

le pide a Roosevelt la mayor ayuda material posible, anunciándole el deseo de luchar hasta el final

París, 13. — El Jefe del Gobierno, de sus provincias y si su esfuerzo no Reynaud ha dirigido un mensaje al Presidente Roosevelt, en el que le pi de la mayor ayuda material posible posesiones americanas. antes de que sea demasiado tarde.

En el mensaje, Reynaud hace resal tar los esfuerzos realizados por el Ejér cito francés, ant_e un enemigo que po see una superioridad aplastante en hombres y material.

do hoy casi a las puertas de Paris. Francia luchará delante y detrás

Expone la nueva situación que crea a Francia la intervención de Italia que llevará la guerra al mar y ruega a Roosevelt que declare oficialmente que los Estados Unidos prestarán apo yo material por todos sus medios, ex cepto el envío de un cuerpo expedi cionario y que lo haga antes d_e que sea demasiado tarde. — EFE.

EJERCITOS QUE

Washington, 13. (Muy urgente). -El Departamento de Estado anuncia que el Embajador de los Estados Unidos en Francia, Bullit, ha notificado a les alemanes, a petición del Gobier no frances, que París es una ciudad abierta cuyas fuerzas militares han si do retiradas en su totalidad. El mensaje de Bullit ha sido retransmitido por mediación de la Embajada de los

Estados Unidos en Berlín.

El texto es el siguiente:

París, ha sido declarado ciudad abierta. El General Hering, Comandante Militar de la Región ha retira do a todos los Ejércitos que defendían Paris. se han tomado todas las me didas posibles para garantizar la se guridad de vidas y bienes en la ciu-

dad. La Gendarmería y la policia per manecen en la ciudad, así como los bomberos para impedir los incendios.

. El General Dentz, sigue de Coman dante de la Región de París pero sin tropas, con la Policia y Gendarmería. Bullit continúa en París, con los Agre gados militares y navales, el Conse-jero de la Embajada y seis Secreta rios, como representantes del Cuerpo diplomático.

Bullit espera poder prestar toda la ayuda posible para procurar que el cambio de la administración de la ciudad, se efectúe sin pérdida de vi das humanas.

Esta comunicación ha sido hecha a petición personal del General Dentz.

Unhidro militar francés NC amara en Gandía

Valencia, 13. — En la playa de Gandía ha amarado un hidro militar francés. Sus tripulantes han sido lle-vados a presencia del Comandante de Marina, ante el cual han declarado que ellos, están dispuestos a defender a Francia, pero de ningún modo a In

El Rey Emperador expone por medio de un telegrama al Presidente de Trípoli, su amistad

Tresburgo (Bratislava), 13. — En respuesta al telegrama que se l_e diri gió con motivo de la entrada de Italia en la guerra, el Rey Emperador Victor Manuel, ha enviado al Presi-

dente el siguiente mensaje:

"Con verdadera alegria he recibido la expresión de los sentimientos cordiales de la Esiovaquia amiga y a vez, envío a Su Excelencia y a su pueblo, la expresión de mis sinceras gracias." — EFE.

Se suspenden los envíos de petróleo de Rumanía

Roma, 13. -- Después de declarada la guerra por Italia, las grandes empresas petroliferas inglesas cesas, cursaron inmediatamente orde nes telegráficas a sus representantes en Rumanía, para que suspendan sus envíos de petróleo hasta nueva orden.

No se dá noticia de lo tratado en el Consejo de Ministros de Turquía

Estambul, 13.—El comunicado publicado la noche iltima gobre la re-unión del Consejo de Ministros, bajo la presidencia del Presidente de la República, no contiene la menor in-dicación acerca de lo tratado y lo decidido por el Gabinete.

El país aguarda con ansiosa espera conocer el pensamiento del Go-bierno ante la nueva situación crea-da por la intervención de Italia en la guerra." — EFE.

Extranjero

Roma, 13. — Semioficialmente se anuncia que los aviones británicos que volaron anoche sobre Turín, arro jaron treinta hombas, de las cuales diez no llegaron a estallar, cinco ca yeron en una casa, cuyo tejado que dó completamente destruído y otras en las calles de la población.

Los aparatos volaron a unos seis mil metros de altura. La alarma du dos horas. Las víctimas del bom bardeo se elevan a catorce personas muertas y treinta y siete heridas. -

París, 13. — El portavoz oficial del Ministerio del Ejército ha anunciado que las tropas francesas han iniciado una contra ofensiva, en la región de Beaomont. Añadió que las fuerzas han avanzado ocho kilometros. - EFE.

Londres, 13. – La Reina Guillermi na de Holanda ha dirigido un men saje al pueblo británico, en el que ex presa su reconocimiento profundo a todos aquellos que en Inglaterra y en el Imperio británico han asistido ge nerosamente al pueblo holandés, al Gobierno y a la familia real en su du ra prueba. — EFE.

París, 13. — Oficialmente se anun cia que París no será defendido mi-litarmente. Esto significa, como dice Reynaud en su mensaje a Roosevelt, que los franceses combatirán delante detrás de la capital, pero no den tro de ella.

La decisión, es consecuencia lógica de la declaración hecha por el Gobierno, según la cual, París, es una ciudad abierta, y ha sido adoptada probablemente para evitar su destrucción. — EFE.

Londres, 13. — Como resultado de la entrada de Italia en la guerra el Ministerio de Comercio ha publicado una ordenanza, prohibiendo la exportación de cualquier clase de mercancías con destino a Bulgaria, Hungria, Liechtenstein, Rumania, Sui za, Yugoeslavia y los puertos soviéti-cos del Mar Negro. — EFE.

Sesión Municipal extraordinaria

A las 19'30 horas de ayer se reunió la Corporación Municipal en sesión ex traordinaria bajo la presidencia del Alcalde interino don Antonio Rallo y con asistencia de los gestores señores Calatayud (don M.), Aguilar, Caba llero, Orozco. Hernández, Alvárez, Rosende Lánoz de Parlo Calatayud.

sende, López de Pablo, Calatayud (don C.) y Ben Amar. Actúa de secretario el de la Corpora ción señor Meca, que da lectura de los trámites efectuados para concer tar la constrair tar la operación de préstamo por la cantidad de tres millones de pesetas con el Banco de Crédito Local de Ma drid. Asímismo da cuenta que queda abierto el periodo de información pú blica a efectos de reclamaciones y pa sado éste se solicitará el correspon dient_e permiso del Ministerio de la Gobernación. Acordándose siga la tra mitación de esta operación hasta que dar ultimada, con lo cual se dió por terminada la sesión, siendo las 19'32

VIAJEROS

En el vapor correo de ayer embar caron para la peninsula el jefe del Cuerpo de Vigilancia don Felipe Mar tín y distinguida familia, que se diri a Madrid donde pasarán breve temporada.

También ha salido para San Fer nando con objeto de veranear en di cha localidad el conocido comercian te de esta piaza don Vicente Cosio Cortines, en unión de su apreciable esposa e hija.

Deseamosles un feliz viaje.

En el vapor correo "Ciudad de Al geciras" llegado a nuestro puerto en la tarde de ayer regresó de Málaga después de haber pasado una tempo rada con su familia doña Enriqueta Lobillo, esposa de nuestro amigo don Epifanio Hernández, gestor municipal.

También ha regresado después de breve ausencia el gestor don Eustasio Castellanos, secretario local de Falan Española Tradicionalista y de las JONS

Dámosle la bienvenida.

farmacia de Luardia la DEL LICENCIADO

Francisco Romero

José Antonio Primo de Rivera núm. 9 AVISO

Con arreglo a las disposiciones vigen tes, a partir de las 12 de la noche a 8 de la mañana, solamente se despachará mediante receta de médico.

Anuncios breves

NECESITO piso amueblado. Teléfono 130.

CABALLERO necesita cuarto amue-blado, casa particular. Teléfono

SE VENDE máquina "Singer" semi-

nueva. Razón: Brull, 16.

MUEBLES, ocasión, inquilino ausente.
Razón Dr. Cano Torres. Plaza de Africa núm. 12. COMPRO

MPRO y vendo muebles usados. Pasaje Recreo, 25.



El próximo domingo el "Cádiz F. C." se enfrentará en el Estadio Municipal con el "Ceuta Sport"

Prometimos al aficionado balompé dico ceutí días pasados, informarle de cuanto hubiera con respecto a las ges tiones que se estaban haciendo por la directiva del Ceuta Sport, nara traer a nuestra ciudad a algunos equi pos que se enfrentaran a nuestro once merengue, para probar en las con diciones que sus jugadores se encuen tran con vista a la próxima temporada.

Nuestro silencio cesa con estas lí-neas. Ya son varios los clubs que se han contratado y que pasarán por nuestra ciudad para celebrar partidos amistosos, que sirvan de entrenamien to al equipo representativo local, y, en los que tal vez, sean probados algunos elementos que completen el cuadro de jugadores del Ceuta Sport.

Por ahora queremos informarles que el próximo domingo, tendremos al Cádiz F. C. como enemigo de nues tro club.

Conocido por todos los aficionados es el equipo gaditano, que posee un conjunto de jugadores que sabe presentar reñida lucha dentro y fuera de su terreno de juego. Sus actuaciones en la segunda división de Liga nos lo ha demostrado. Por el juego que sabe desarrollar tuvo en jaque durante di versas jornadas a equipos como la Real Sociedad de San Sebastián, Levante, Murcia y Deportivo de la Coruña, y desde el comienzo de estos de comienzo encuentros se destacó como serio ri-val de los mejores elubs profesionales.

A punto estuvo el Cádiz F. C. de conquistar el ascenso a la primera di visión. Todos daban ya como seguro su pase a la división de los potentes onces y sólo por el gol average no con quistó tal honor.

Este es el equipo que veremos actuar el domingo que viene en nuestro campo de deportes. Los elementos de que dispone y de donde destacan sodue dispone y de donde destacan sobre manera sus lineas media y delantera, cuya rapidez y acometividad le han dado la categoría que actualmen te posee, hacen presagiar que nuestro primer once ceutí, tendrá un serio contrincante el próximo domingo en el rectángulo de juego y la ofició el el rectángulo de juego y la afición louna gran ocasión de presenciar un excelente partido de fútbol.

Comité Económico local CEUTA

AVISO

Se pone en conocimiento del público que a partir del próximo lunes día 17 del actual, todos los fideos corrientes en sus tres clases de entrefino, refino y gordos, se venderán al detall al precio único de DOS PESE-TAS EL KILO.

Ceuta 12 de Junio de 1940.

EL VICEPRESIDENTE.

是自然

JEFATURA PROVINCIAL

Relación de los camaradas que harán su presentación el domingo día 16 a las diez de la mañana en el cuarde Flechas Azules, debidamente uniformados:

(Continuación.)

Guillermo Parrado Alvarez; Ma-nuel Morales Lucia; Bernabé Jimé-nez García; Buenaventura Rodríguez nez García; Buenaventura Rodríguez Morales; Hamido Ben Abselan; Juan Troyano Ruíz; Salvador Cabezón Gómez; Eliseo Gómez; Sebastián Gamba Benzo; Alfon Alvarez Adanza; Francisco Dilche Pérez; José Fernández Calvo; Francisco Gómez Martínez; Bartolomé Harillo Borrego; Eduardo Gómez Palança; Francisco Serrano Vega; Emeterio Rodríguez Maldonado: Antonio Márcuez Amado: Francisco Francisco Serrano do; Antonio Márquez Amado; Fran-cisco Ruíz Gómez; José Lozano Gó-mez; Enrique Pérez Luengo; Antonio Gamero Perdigones; Francisco Guillén Beffa; Angel León Belas; Eduardo Buscató; Sebastián Gómez; Bernabé Jiménez García; José Molina Humane; Juan Guerrero Guerrero; Eloy Bueno Vega; José Martínez Ca-rrillo; Juan Ferragut Gabilondo; Del-fín González Iglesia; Manuel Girado Ona; Guillermo Elosegui; Pedro Ve-ga Pérez; Juan Martín Bolinch; Ma-nuel Elez Villarroel; Pedro Llina de Villar; Félix Moreno Sánchez; Salvador Caballero Aguilar; Antonio Sán-chez García; José Ferre Yer. Observaciones: En esta citación,

deberán considerarse comprendidos todos los hombres que tengan su ha-bitual residencia en Ceuta y cuya edad sea la de 40 años en adelante. El Jefe Local del Movimiento. deberán

VICENTINO RESTORANT VICEN !INO PASTELERIA VICENTINO

José Antenio Primo de Rivera, 5. deléfono 4-9.

Hospital de la Truz Koja Número premiado en el sorteo de

CASA MOLINA

ELECTRICIDAD, JUGUETERIA, LOZA Y CRISTAL, PAPELES PINTADOS

Ayuntamiento de Ceuta

DON ANTONIO RALLO RAMIREZ, AL CALDE ACCIDENTAL DEL ILUS-TRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD.

HACE SABER: Que acordada por este Ilustre Ayuntamiento de mi Ac-cidental Presidencia, la celebración de una subasta para las obras de construcción de un Grupo de casas baratas en la parte Sur de la Barriada del General Sanjurjo de esta Ciudad, con arreglo a los presupuestos y pliego de condiciones administrativas y faculta tivas que se encuentran de manifies to en la Secretaria Municipal, duran te los días y horas hábiles de oficinas, se hace público por medio del presente Edicto, que dicho acto ten drá lugar en estas Casas Consistoria les a las doce horas del día siguiente en que se cumplan veinte de la inser ción de este Edicto en el Boletín Ofi cial del Estado, ante Notario y bajo la Presidencia del Señor Alcalde o Gestor en quien delegue, con asisten cia de otro Señor Gestor designado por el Ayuntamiento.

Las proposiciones se presentarán en sobre cerrado y lacrado en la Se cretaría Municipal, hasta las trece ho ras del día anterior en que deba cele brarse la subasta, se sujetarán al mo delo que se inserta al pié y en el an verso se dirá: Proposición para optar a la subasta de construcción d_e un grupo de casas baratas en la parte Sur de la Barriada del General San jurjo de esta Ciudad". Por separado se acompañara la cédula personal del licitador y carta de pago que acredite haberse constituído en esta Caja, la cantidad de DIFZ Y SEIS MIL CIEN TO QUINCE PESETAS CON TRES CEN TIMOS en concepto de fianza provi sional

La definitiva consistirá en el diez por ciento del tipo de remate. Sirve de tipo a esta subasta, la can tidad de TRESCIENTAS VEINTIDOS MIL TRESCIENTAS PESETAS CON SE SENTA Y SIETE CENTIMOS, y las proposiciones se harán a la baja de este tipo.

page de la obra se hará por certificaciones parciales a buena cuen ta, compatble con los ingresos que se vayan obteniendo por el presupues to extraordinario y con las demás atenciones del mismo. La primera cer tificación se librará cuando esté cons truído el primer piso del grupo y siem pre después de transcurrido tres me ses de comenzada la obra.

Serán de cuenta del adjudicata-rio, todos los gastos que se originen con motivo de este contrato, tales co mo los de inserciones de los anuncios mo los de inserciones de los anuncios correspondiertes en los Boletines Oficiales del estado y la Ciudad, hono rarios devengados y suplementos ade lantados por el Notario que autorice el acto, los de escrituras y formalización de este contrato, así como los de inserciones de los anuncios corres. de inserciones de los anuncios corres pondientes timbres del Estado y del Municipio y los derechos reales.

Lo que se hace público para gene

ral conocimiento.

Ceuta, 13 de Junio de 1940. ANTONIO RALLO RAMIREZ

MIGUEL NAVARRO

Clases de preparación para exámenes de Septiembre. Latin, Literatura, Filosofía, Matemáticas, Francés, etc. Alfau, 7. Tlfno. 606 R

UNDERWOOD

ACADEMIA DE MECANOGRAFIA

PRECIOS ECONOMICOS

ALMACEN DE MUSICA

M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L.

FALANGE ESPANOLA, NUM. 42

MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MARCHA NACIONALES



Ideal contra la sarna. Sin baño ni desinfeccion de ropas, aplicando la pomada solo en las manos. Evita enormes molestias y gastos. Muy superior a toda imitación. En Farmacias, 6 pesetas tubo.

MODELO DE PROPOSICION

vecino de... con domicilio en la calle... número... enterado del anuncio de subasta para las obras de anuncio de subasta para las obras de construcción de un grupo de casas baratas en la parte Sur de la Barriada del General Sanjurjo de esta ciudad, se compromete a efectuarlas con arregio a los pliegos de condiciones administrativas y facultativas por la cantidad de... (En letra sin raspaduras ni enmiendas).

Fecha y firma del propoporto

Fecha y firma del proponente.

DON ANTONIO RALLO RAMIREZ, AL CALDE ACCIDENTAL DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIU-

HACE SABER: Que durante ocho días y en horas hábiles de oficinas, pueden presentarse en la Secretaría Municipal, reclanaciones contra el acuerdo adoptado por este Ilustre Ayuntamiento, de sacar a subasta las obras necesarias para la construcción de un grupo de casas baratas en la parte Sur de la Barriada del General Sanjurjo de esta ciudad, cumpliendo así lo que determina el artículo vein tiseis del Regiamento para la contra tiseis del Regiamento para la contra tiseis del Reglamento para la contra tación de obras y servicios municipa les de dos de Julio de mil novecien tos veinticuatro, advirtiéndose que transcurrido dicho plazo, no serán ad mitidas las que se presenten.

Lo que se hace público para gene ral conocimiento.

Ceuta, 13 de Junio de 1940.

ANTONIO RALLO RAMIREZ

EDICTO

DON ANTONIO RALLO RAMIREZ, AL CALDE PRESIDENTE ACCIDENTAL DE LA COMISION GESTORA DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ES TA CIUDAD.

HAGO SABER: Qué el Ilustre Ayun tamiento de mi accidental Presiden cia en sesión de ayer acordó la crea ción del Cuerpo Voluntario de Bombe ros con las condiciones qu_e a continua

ción se expresan: 1.º—Este Cuerpo se formará con diez indivíduos con la edad de vein

te a treinticinco años. 2.º-Pertenecer a los oficios de al

beniles, carpinteros, marineros, electricistas de redes y oficios similares.

3.º—Haber sido ex combatiente, huerfanos de victimas de la guerra o

perseguidos de la zona roja. 4.º—Tener su residencia fija o even tual en las proximidades del Parque

de Bomberos. 5.º—El nombramiento se efectua

rá por lo que resta del año actual y por periodo si el Ayuntamiento lo es

tima pertinente de seis meses a par tir de la terminación del año. 6.º—El cargo no crea derecho de permanencia en el Ayuntamiento y ningún otro para ser funcionario mu nicipal así como derecho de retiro, so corro ni viudedad en caso de falleci

7.º-El vestuario y equipo, será por cuenta del Ayuntamiento, así como tam bién el pago de un seguro especial en sus tres grados de muerte, incapaci dad permanente o accidente de cualquier indole deniro de su cometido de bombero voluntario.

8.º-Los beneficios que recibirá és

te personal, serán los siguientes:

a) Gratificación personal de quin
ce pesetas, durante los cuatro prime
ros domingos o días de fiestas después de su admisión para efectuar
prácticas durante ocho horas.

b) La asistencia obligada a cada si niestro si éste ocurre durante el día, se gratificará con quince pesetas y por la asistencia a los siniestros que ocurran desde las nueve de la noche a las cinco de la madrugada veint_e pe

c) Se concederá igualmente otra gratificación de diez pesetas a cada gratificación de diez pesetas a cada uno de los dos bomberos que acudan primeramente al lugar del siniestro o al Parque de Bomberos al tiempo de tomar el coche de primera salida, cin co pesetas a los tres bomberos que lleguen inmediatamente después de los anteriores y si el siniestro es de noche ésta gratificación se elevará a 15 y 10 pesetas respectivamente.

d) En casos excepcionales los in divíduos que integren el Cuerpo de

dividuos que integren el Cuerpo de Bomberos Voluntario podrán pernoc tar en las guardias de noche en el Parque de Bomberos, concediéndosele

between

Mejasnía Marroquí

PAGADURIA

Anuncio de concurso

Hasta las DOCE HORAS del día TRES DE JULIO próximo se admiten proposiciones en la Pagaduría de es-tas Fuerzas para el suministro de las prendas de vestuario y equipo siguientes:

2.500 kandoras.

4.000 camisas. 2.500 yilabas.

4.500 guerreras. 4.500 zaragüelles. 125 tabardos.

450 tarbus.

100 trajes azules. 100 monos azules. 200 gorros para tropa española.

cubas para agua

70 correajes para pistola.

100 bruzas. 100 almohazas.

100 mantas de ganado.

200 collares. 200 cadenas.

300 tarjas.

Las proposiciones se presentarán en sobre lacrado dirigidos al Señor en sobre lacrado dirigidos al Sellot.

COMANDANTE JEFE DE LA MEJASNIA MARROQUI, con la inscripción

"PARA EL CONCURSO DE PRENDAS
DE VESTUARIO Y EQUIPO".

La apertura de pliegos tendrá lugar a las once horas del día CUATRO

DE JULIO en el despacho de la Jefa-tura de este Cuerpo. El pliego de bases de este concurso

expuesto en la tablilla de anuncios de la Delegación de Asuntos

Tetuán 11 de Junio de 1940. — El Capitán Pagador. — Firmado: — Alberto Jiménez.— V.º B.º— El Comandante Jefe. — P. A. — El Capitán Jefe del Detall. — Eovaldo Iglesias Mineral Delegación de Fomento guez. - Rubricado.

Delegación de Fomento

SERVICIO CENTRAL

AVISO

Acordada por esta Alta Comisaria la ejecución de las obras de AMPLIA CION DE LA ESCUELA MUSULMANA DE NIÑOS DE ALCAZARQUIVIR PA RA INSTALAR UNA CANTINA Y TA-LLERES, por su presupuesto de pese-tas 72.688'90 se procede a la adjudi tas 72.688'90 se procede a la adjudi cación de las mismas por el procedi miento de subasta, que tendrá lugar simultáneamente en esta Delegación de Fomento y en los Servicios de Construcciones Oficiales en Larache el día TRES de JULIO próximo a las DOCE Y MEDIA HORAS.

El Pliego de Condiciones facultati vas, técnicas y económicas y particulares se encontrarán a disposición de quienes deseen examinarlo en los ser

quienes deseen examinarlo en los ser

vicios anteriormente citados. Tetuán 6 de junio de 1940. El Delegado, Arturo Laclaustra. Rubricado.

por éste concepto la gratificación de

cinco pesetas. 9.º—Los Patronos que tengan en sus actividades habituales algún indi víduo que pertenezca a éste Cuerpo Es pecial de Bomberos, quedarán obliga dos a no poner ninguna dificultad pa ra salir dei trabajo y abandonarlo al toque de alarma de incendio, inunda ción o derrumbamiento.

10.—El plazo de admisión de instancias debidamente documentadas por los aspirantes que deseen tomar parte en éste concurso, sera de ocho dias que terminará a las catorce horas del día veintiuno del actual.

Lo que se hace público para gene ral conocimiento.

"EL FARO"

Ceuta, 13 de junio de 1940.

ANUNCIE EN

Delegación de Fomento

SERVICIO CENTRAL AVISO

Acordada por esta Alta Comisaria la ejecución de las obras de Repara-ción y acopios kilómetros 90 al 117 de la Carretera de Melilla a Talamagay, por su presupuesto de 125.938,80 pesetas, se procede a la adjudicación de las mismas por el procedimiento de subasta que tendrá lugar simultánea-mente el día ONCE DE JULIO próximo a las DOCE Y MEDIA horas, en

mo a las DOCE y MEDIA horas, en esta Delegación y en el Servicio de Obras Públicas de Beni Emzar.

Los pliegos de condiciones particulares, facultativas, técnicas y economicas, así como los demás datos del micas, así como los temas datos de proyecto estarán a disposición de quienes deseen examinarlo en los centros antes citados durante las horas y días hábiles de oficina.

Tetuán 9 de junio de 1940.

El Delegado.

Propietarios de Inmuebles de la Zona

Debidamente autorizados por la Superioridad, se convoca para el día 16 de junio en el Teatro Nacional (calle Luneta), Tetuán, a las 11 horas, a una reunión general de Propietarios de la Zona para informarles de los deseos de la Superioridad y nombrar una comisión para informar a la misma de la Tributación del Dahir de 7 febrero 1937 y demás materia tributaria, y ver de fomentar las construc-

SERVICIO CENTRAL

AVISO

Acordada por esta Alta Comisaria la ejecución de las obras de RECONS-TRUCCION DE LA CARRETERA DE DRIUS A EIN ZOREN POR TALAMA-GAY (trozo BUFARCUT MIDAR, Artículos 3.º, 4.º y 5.º) por su presu-puesto de 272.901,77 pesetas, se procede a la adjudicación de las mismas por el procedimiento de SUBASTA, que tendrá lugar simultáneamente en el Servicio Central de esta Delegación y en el de Obras Públicas de Beni Em zar el día DOCE DE JULIO próximo a las DOCE Y MEDIA horas.

Los Pliegos de Condiciones par-ticulares, facultativas, técnicas y económicas del Proyecto se encontrarán a disposición de quienes deseen examinarlos en los servicios anterior-mente citados en las horas y días hábiles de oficina.

Tetuán 9 de Junio de 1940. El Delegado, Arturo Laclaustra. -- Rubricado.

Delegación deFomento

SERVICIO CENTRAL

Acordada por esta Alta Comisaría la ejecución de las obras de REPARA-CIÓN GENERAL DE LA CARRETERA DE AXDIR A VILLA SANJURJO, por un presupuesto de pesetas 315 578.35, se procederá a la adjudicación de las se procedera a la adjudicación de las mismas por el procedimiento de subasta que tendrá lugar simultáneamente en esta-Delegación de Fomento y en el Servicio de Obras Públicas de Beni Emzar, el día DOCE DE JULIO próximo a las TRECE horas.

El Pliego de Condiciones facultativas, técnicas, economicas y particulares, se encontrará a disposición de quienes deseen examinarlo en los Centros anteriormente citados duran-te los días y horas hábiles de Oficina. Tetuán 10 de Junio de 1940.

El Delegado,

Arturo Laclaustra. -- Rubricado.

Mehal-la Jalifiana de Tetuán núm. 1

ANUNCIO

Necesitando esta Mehal-la sacar a subasta el suministro de piensos para el ganado de la misma, se anuncia por el presente que el dia cuatro del próximo mes de Julio se celebrará con curso a las diez horas del mismo en el Cuartel de esta Unidad (Puerta de la Reina).

El pliego de condiciones se encuen tra a la vista en la Pagaduría de es ta Mehal-la.

Los que deseen tomar parte en el indicado concurso presentarán sus ofertas en la Oficina de la Plana Ma yor de esta Unidad antes del día 1.º

El importe del presente anuncio se rá de cuenta del adjudicatario. Tetuán, 10 de Junio de 1940. El Capitán Pagador, Adolfo Bonnet.

Rubricado.

V.º B.º El Teniente Coronel Jefe; Agustín Gracián. — Rubricado.

Grupo de Regulares de Larache núm. 4

Autorizada por la Superioridad la venta en pública subasta por el procedimiento de pujas a la llana de 28 caballos, 3 yeguas y 3 mulos que tiene de desecho este Grupo, dicho acto tendrá lugar en esta Plaza de Alcazarquivir el próximo día 16 a las 9 de la mañana. El importe de este anuncio ha de ser satisfecho a prorrateo entre los adjudicatarios. entre los adjudicatarios.

Alcazarquivir 10 de junio de 1940. —El Comandante Mayor.— Ilegible.— Rubricado.— V.º B.º—El Coronel Pri-mer Jefe. — Ilegible. — Rubricado.

Anuncio breve

Alquilo Villa, cerca Tetuán, amueblada, ocho habitaciones, cuarto de ba ño, piscina, huerta, inmejorable si tuación, informes AGENCIA RAU-DA. Tetuán.

Vino fino Elegante Hijos de Agustín Blazquez JEREZ

 $igoplus_{0}$ and the state of the state o

NOTICIAS • ESPANA

Vigo, 13. — Se encuentran en este puerto dos buques italianos, uno de 6.123 toneladas y el "Capo Lena" de 4.819. El segundo procedía de Quebec.

Las Palmas, 13. - Se encuentran en este puerto d_e arribada forzosa, los vapores italianos "Orati", "Jana", "Mida", "Atlanta" y otros.

Cádiz, 13. - El vapor italiano "Gru ppa" ha entrado en este puerto. Quedo fondeado en la bahía fren te a los astilleros. — CIFRA.

Bilbao, 13. - Con cinco mil tone ladas de azúcar, ha entrado en el puerto exterior, el buque "Wacosta" CIFRA.

Madrid, 13. — Mañana, viernes, a las ocho de la noche, en el Palacio de Bibliotecas y Museos, se inaugurará la exposición organizada por rección General de Regiones Devasta

Jaén, 13. - El Caudillo ha envia do al Asilo de la Virgen de los Desam parados la cantidad de cinco mil pe setas con destino a los altos fines be néficos de dicho establecimiento.

Córdoba, 13. - El Gobierno ha en viado cincuenta mil pesetas para las obras de reparación de las instalacio nes del Museo Provincial de Bellas Ar

Barcelona, 13. -- Los maestros al bañiles y contratistas de obras, han celebrado hoy la fiesta de su patrón.

A petición de los mismos contra tistas, el Delegado Regional de Tra bajo ha declarado este día festivo no recuperable. Además han ofrecido a sus obreros una comida extraordina

En la Iglesia de San Agustín asis tieron los contructores a una misa, la que acudieron también las auto ridades.

Madrid, 13. - Hoy por la maña na, han marchado al Escorial los maes tros del S. E. M. para rendir homena je al fundador de la Falange, En el altar mayor, frente a la tumba de Jo sé Antonio, se dijo una misa, segui da del responso, terminada la cual se depositó una corona de laurel sobre. losa de la tumba, con una inscrip ción que dice: El Servicio Español del Magisterio, a su fundador, José Antonio. ¡Presente!

En el patio de los Reyes, los Maes tros españoles, cantaron el cara al sol. Al acto asistieron los Subsecreta rios de Educación Nacional y Trabajo

y Pilar Primo de Rivera.

Madrid, 13. — La tradicional ro mería de San Antonio, se ha celebra do con gran animación y entusiasmo. - CIFRA.

Domingo 16 de Mayo. A las 6 tarde

INTERESANTE PARTIDO

CADIZ F. C.

CEUTA-SPORT

ELFARO

COMUNICADOS OFICIALES

GUERRA

ALEMAN

Berlín, 13. -- Parte oficial de guerra del Alto Mando del Ejército alemán, transmitido desde el Cuartel

General del Führer:

'Han fracasado las tentativas realizadas por las tropas anglo-francesas cercadas en la costa de Saint Valery, para escapar por mar. Como ya anunció en un comunicado especial esas fuerzas han capitulado y han de jado en nuestro poder veintiseis mil prisioneros, entre los cuales figuran cinco generales franceses y un inglés, así como un botín de guerra incalculable. Nuestra artilleria alcanzó varias veces de lleno a un transporte enemigo, con carga, y le obligo a dar la vuelta, en el momento en que in-tentaba salir del puerto. Otro barco enemigo hizo explosión bajo el fuego de nuestros cañones anti-carros.

En toda la extensión del frente, progresan rápidamente las operaciones. El Marne ha sido atravesado en varios puntos, después de entablar-se ciertos combates entre nuestras tropas y las enemigas. En Champagnuestras tropas, persiguiendo al adversario han ocupado Chalons sur Marne y rebasan el campo de batalla de 1915.

Entre el Argenne y el Mosa las tro pas han ganado también terreno.

Según los datos recogidos hasta ahora y que sólo tienen un carácter provisional, la cantidad de prisione-ros hecha por nuestras fuerzas des-de el día 5, fecha en que se comenzó la ofensiva, se eleva a más de cien mil.

Además, el enemigo ha perdido enorme cantidad de material de gue-

Finalmente uno de los dos ejércitos del ala occidental alemana han destruído o capturado, con la cooperación de todas las armas, más doscientos cañones.

A pesar del mal tiempo nuestros aparatos de caza y nuestros "Stuka" colaboraron eficazmente con el Ejército de tierra, sobre todo en el sector de Chalons sur Marne y en el de la costa.

Fueron hundidos por las bombas un transporte y un gran remolcador, ocupados por tropas enemigas y reseriamente transporte de diez mil toneladas, asi como un barco mercante, cerca del Havre. Fueron derribados veinte glodel bos cautivos.

En Noruega, nuestros aparatos de-rribaron a cuatro de los quince aviones británicos que intentaron un ataque contra un aeródromo situado cerca de Trondheim. La aviación enemi-ga bombardeó el Norte de Alemania; pero, estos ataques enemigos no alcanzaron ningún objetivo militar. enemigo perdió ayer diecinueve aviones, seis derribados en combate aéreo, nueve por la acción de la D. C. A. y cuatro destruídos en el suelo. No han regresado a su base cua-

tro aparatos propios.

Un submarino alemán ataco a un convoy enemigo y hundió varios de los barcos que lo integraban."— EFE.

FRANCES

París, 13. — Comunicado de guerra de esta mañana:

"Las operaciones en todo el frente, emprendidas entre el mar y el Ar-genne continúan con la misma inten-sidad. Nuestras tropas contienen in-cansablemente los ataques enemigos, que se han recrudecido especialmente sobre los do_s lados de la capital, en el bajo Sena y en el Marne.

En conjunto, la situación del fren-Precios. -- Palco 45 pesetas; Pre te, ha experimentado pocos cambios desde la publicación del último comunicados de uniforme 2.

INGLES

Londres, 13. -- El Ministerio de la Guerra comunica:

"Una de nuestra_s divisiones que operaban en el flanco izquierdo sobre la costa norte de Normandía, quedó incomunicada por las fuerzas alema-nas que habían penetrado en la línea más al sur. Parte de esta división con otras tropas aliadas quedaban cercadas por elementos enemigos, superio-res en número. Las tentativas efec-tuadas para evitarlo por mar, fueron aún menos eficaces y se teme que cierto número de nuestros soldados hayan caído prisioneros. Los restos de la división fueron embarcados y desembarcados en otra parte de Francia." - EFE.

ITALIANO

- Cuartel General de las Roma, 13. Fuerzas Armadas italianas. — Comunicado de guerra correspondiente al 13 de junio:

"La aeronáutica naval, desarro-llando el plan previsto, ha efectuado nueva_s acciones de bombardeo sobre las bases aéreas y navales enemigas. Los ataques contra Vizerta y Tolón, revistieron una importancia especial. Se ha podido comprobar que las instalaciones militares sufrieron daños y que de los aparatos que había en el campo fueron alcanzados nueve de ellos siendo considerados como inutilizados.

Todos nuestros aparatos regresaron sin novedad a sus bases respectivas.

En el Mediterráneo uno de nuestros submarinos torpedeó a un crucero enemigo y a un petrolero de diez mil toneladas.

En Pobruk, cerca de la frontera cirenaica, fué rechazado un pequeño ataque aéreo-naval inglés por nues-tras fuerzas de tierra, mar y aire.

En las instalaciones se produjeron regulares daños y resultó hundido uno de nuestros pequeños dragaminas.

En el Africa oriental italiana se re-gistraron incursiones aéreas enemigas sobre los aeropuertos de Asmara, Gura y Ardinsi. Los daños materiales fueron ligeros; pero hubo unos diez muertos entre los soldados nacionales e indígenas, afectos al servicio de los aeródromos.

Datos posteriores indican que nuestra caza derribó a seis aviones enemien Cirenaica. Aviones enemigos, ingleses probablemente, efectuaron ayer vuelos nocturnos sobre algunas ciudades de la Italia mediterránea.

Las bombas lanzadas sobre Turín causaron poco daño y algunas pérdidas entre la población civil.

Oportunamente se publicará un informe detallado acerca de estos bom-

UNION SURAFRICANA

Pretoria, 13.—Comunicado de guerra del Africa del Sur:
"Las unidades de la aviación sur-

africana efectuaron ayer vuelos de reconocimiento en Etiopía.

Todos los aparatos regresaron sanos y salvos a sus bases." - EFE.

No ha sido suspendido

Roma, 13. – La Agencia Stéfani comunica:

"Contrariamente a los rumores falsos difundidos en el extranjero, por la propaganda aliada, "L'Observatore Romano" no ha suspendido su publi-cación. El órgano de la Santa Sede, ha salido esta tarde como de costum-

Boletín Oficial



Madrid, 13. - El "Boletín Oficial" del Estado, publica hoy la siguiente orden del Ministerio de la Goberna ción

una parte la interpretación cada dia más amplia y relajada de las indicaciones de carácter verbal y oficioso que se han transmitido a las Oficinas de prensa de las Embajadas y de otra parte el afán de las legacio nes de los países en lucha de difun dir entre los pueblos de España noti cias, información y comentarios favo rables a sus respectivos países pun tos de vista, han provocado una acti tud de lucha de propaganda de gue rra de papel, que, si desde el punto de vista de los países interesados, puede ser considerada como una expresión de sus sentimientos patrióti-cos, desde el punto de vista del Esta do español ante el conflicto, tiene que ser rechazada en absoluto.

En mérito de cuanto antecede, es

te Ministerio ha dispuesto:

Artículo primero. — Por las auto ridades correspondientes se procederá a la clausura de los locales, en los que con el nombre de Salón de lectura, Biblioteca y otros similares, se realice propaganda de los países beligerantes, por medios orales o escritos o fa cilitando libros, notas, impresos, folle tos, documentos, etc.

Artículo segundo. - Queda prohi la impresión, aunque sea por ci clostil, de Boletines informativos, aun en el supuesto de que estén relatados con la máxima objetividad. No obstante, las Oficinas de prensa de las Embajadas podrán seguir redactándo los, siempre que sean exclusivamente enviados a las autoridades del Gobier no y a los mandos Nacionales del Par

Artículo tercero. - Sin la previa autorización que disponen las Leyes vigentes, no podrán repartirse públi camente ni a domicilio impresos o fo lletos, del carácter de los que se citan en el artículo anterior.

Dos noticias del Extranjero

Roma, 13. -- Los periódicos subra yan que con el bombardeo de los ob jetivos militares de Malta, se han ini ciado las numerosas acciones guerre ras del Mediterráneo, que deberán ase gurar a las fuerzas italianas el con trol de este mar. La batalla de París, como se llama ahora, a la que fué ba talla de Francia, se halla en visperas de finalizar, aun cuando es dable su poner que Weygand realizará un su premo esfuerzo sobre el Sena y sobre el Marne pero no podrá evitar la to ma de París y muy en breve la de la linea Maginot. — EFE.

Roma, 13. — El Virrey, según comu nican de Addis Abbeba, ha hecho el

siguiente llamamiento:

"Pueblos del Imperio: el Duce ha anunciado a Italia que declara la gue rra a Francia e Inglaterra. Italia en tra en guerra por el triunfo de la jus ticia y de la libertad, en unión de Ale mania, su gran aliada. Italianos e indígenas: Sed fieles al

espíritu de sacrificio y estád decididos

a vencer El representante del Virrey ha reci bido por parte de los Jefes de tribu,

sus respuestas de fidelidad. — EFE.

Junta de Servicios Municipales de Villa Saniurio

AVISO

Habiendo sido aprobado por esta Junta Municipal la adquisición de un CAMION TANQUE REGADERA, para su servicio de riegos é incendios, que-da abierta la oferta de precios y con-diciones para su adquisición, durante quince días a partir de la fecha de publicación de este avisc.

Los gastos de anuncio serán de cuenta del adjudicatario.

Villa Sanjurjo a 6 Junio de 1940.—
El Secretario. — Enrique Difort. —
Rubricado. — V.º B 2 — El Vicepresidente. — Anionio Jiménez. — Rubricado.